



**Cuando se entra en batalla, lo último es ser cobarde, y cobardía es la que habéis demostrado al no haber sabido rebatir los presupuestos municipales para el año 2010. ( La sombra del ciprés es alargada, la de Prats es oblonga)**

[Jos&eacute; Luis Zarazaga P&eacute;rez...](#) - Volvía a ser miércoles. En la Cuesta de Belén, volvía a reinar el silencio, el que denominamos como silencio triple. Se respiraba una calma hueca y resonante, constituida por la desidia y el abandono del ciudadano que está harto del espectáculo que se iba a cocer en el cercano Salón de Plenos.

Se iniciaba la tarde, con un sentimiento de espera, parecía que Cronos estaba dormido, hasta que faltando escasos momentos para que se cumpliera la hora trágica, “entiéndase las cinco de la tarde”, el silencio se derritió como una cálida brisa primaveral.

Este humilde desarticulista se quedó anonadado, parecía que subía una pequeña comitiva escoltando a un nuevo personaje político, que tenía la osadía de cabalgar sobre su ya conocido caballo de batalla. En dichos momentos, mis pensamientos me traicionaron, ya que por un momento me pareció ver al conocido como el Mesías, entrando en Jerusalén a lomos de un simpático asno, pero que conste que se trataba de una burra, con perdón.

Tan extraña comitiva, no llevaba como acompañamiento musical el hosanna de los cojones, sino que se definía al grito de vamos a dar caña en el tema de las horas extras y gratificaciones, con perdón, que pensé, este no va a dar caña sino que lo que va a hacer es dar la coña. Dejando un poco de lado la ironía y teniendo en cuenta que a Jesucristo la demagogia parecía que lo iba a trocar en el político perfecto, acabando, por el contrario, crucificado.

Nuestro simpático político local, que no se sabe cómo, ha recuperado el habla, parece altamente imbuido de la dialéctica demagógica a la que es tan afín en el ámbito nacional nuestro salva patrias Rajoy. Este señor, que para una vez que habla, ¡va y la empata! Es muy fácil hablar por boca de asno, pero hay que tener cuidado cuando se entra en la demagogia más absoluta, ya que es lo mismo que lanzar una piedra hacia arriba y quedarse mirando a ver como cae. El resultado es claro: “acaba estrellándose en la cara con mayor fuerza de la que fue lanzada” ¡Y dale la burra al trigo!, ¿ahora va a resultar que la crisis económica es culpa de los trabajadores municipales? Iluso de mí que pensé que algo había cambiado, se sigue con la misma oposición chabacana y chapucera a la que nos han tenido acostumbrados en lo que llevamos de legislatura. ¡Manolito tú no te incluyas, que tú ni apareces por el Salón de Plenos!

Este señor, que ya sabemos en boca de quien habla, parece no entender que está insultando sistemáticamente a trabajadores, tal como su nombre indica. Trabajadores que cuando hay bonanza económica se les congela el sueldo para mantener la situación de crecimiento y cuando hay crisis se les vuelve a congelar o se les crucifica a impuestos para remediar la situación de desamparo en que quedan otros trabajadores.

Reconocer eso, por lo visto no vende de cara a la galería, ya que se trata de alcanzar el poder a toda costa y si hacemos memoria la pregunta sería ¿Qué hicisteis por los desfavorecidos cuando estuvisteis en el Equipo de Desgobierno?, respuesta lógica. “nada”; bueno, algo si, acabar con el paro de más de uno con la figura del funcionario de empleo. ¡Hay, la memoria que malas pasadas nos juega a veces!, pregunto: ¿no son esos trabajadores municipales, culpables de todos los problemas que aquejan a nuestro pueblo, los que van a fabricar

y montar los palcos de la Semana Santa?, ¿no hubiera sido más valiente interesarse por el destino de los 90 Euros que va a costar el alquiler de cada palco?, ¿no hubiera sido más útil pedir que dicho dinero fuera destinado a paliar las carencias de los más necesitados?; ah no, eso no cuela políticamente, es mejor lanzar piedras y esconder la mano.

Cuando se entra en batalla, lo último es ser cobarde, y cobardía es la que habéis demostrado al no haber sabido rebatir los presupuestos municipales para el año 2010. ¿Si tal como se ha presentado, han bajado los gastos de personal en más de un millón de Euros, se han aumentado las partidas para Servicios Sociales de forma considerable y se han aumentado también las partidas para contratos temporales?, ¿a qué viene semejante ataque?

Como no quiero extenderme y dejo así la pregunta en el aire, solo os recordaré, que cuando un

político local muda lo que debe ser labor de oposición en demagogia, simplemente pasa a ser un ignorante, es decir habla por boca de asno. Amigo Pepe, la sombra del Ciprés si es alargada, la del Prats es oblonga. ¡Así sea, amén!